

～院長コラム～

『胃痛に漢方薬が有効だった1例』

13歳男子、テニス部。
2週間前から胃痛が始まりました。
平成29年1月下旬から吐き気が止まらなくなりました。
嘔吐なし。胃も痛くなり2週間持続。1日に2回軟便あり。
市民病院を受診し、胃薬を処方されるも症状は変わらないため、
近医(内科)を受診。
胃カメラ受けるも異常なし、鎮痛剤を飲むも胃痛は改善しません。
2月1日に当院初診。発熱なく、元気はまあまあ。
ハキハキと受け答えをするタイプではない。
朝起きがつかなく、学校にもあまり行きたがらない様子、食欲なく夜のみ
消化の良いものを食べる程度、登校してもすぐ早退してくる。
おなかはずぐったい、腹直筋の緊張が著明です。
過敏体質なのでしょう。
これは小建中湯(しょうけんちゅうとう)の適応です。
小建中湯を2週間処方しました。さらに心窩部に圧痛がある時は
半夏瀉心湯(はんげしゃしんとう)を飲むように指示しました。
2週間後再診。
「漢方薬はオブラートで飲みました。下痢、胃痛は止まりました」
早いです！漢方薬は速く効くとこんな感じです。
学校は相変わらず母親が送り迎えしており、早退を繰り返しています。
さらに1ヶ月後再診。
母親のみ来院され、「学校の同じ班の女子と合わなくて困っていたよう
です。その問題も解決しました。現在は普通に登校しています。」
ももとの性格に環境が合わなかったために、胃痛という表現で
カラダがストレスを表現していたのかなーと感じました。
現在は、漢方薬を飲まずに絶好調です。

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット QRコード
※名前を入力して送信して下さい



こども健康ネットブログ
QRコード

なかしまこどもクリニック



通信

2017年7月号

なかしまこどもクリニック 瑞穂市十九条(パロー北)

ホームページ www.n-kodomo.com

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
午前	8:30~12:00	○	○	○	○	○	○	
午後	14:00~15:00		△		★	△		
	16:00~18:30	○	○			○		

★:漢方外来 14:00~17:30 受付 △:乳幼児健診及び予防接種



TEL:058-327-3100

2015年5月11日～
診療・予防接種
インターネット予約
QRコード

